



«Die Hälfte des Theater-teams ist neu – das brachte neue Dynamik», sagt Regisseur Hermann Anthamatten.

FOTO: ALPMEDIA GMBH

BRIG

Rutsch ins neue Jahr mit «Futsch»

Silvesterpremiere mit dem Freien Theater Oberwallis im alten Werkhof Brig.

Wer die Handschrift von Theaterregisseur Hermann Anthamatten kennt, weiss: Beim Freien Theater Oberwallis – das unter seiner Ägide immer von sich reden macht – kommt eine eigene Ästhetik auf die Bühne, eine eigene Sprache zu Wort. «Futsch» heisst das neuste Stück, das an Silvester in Brig Premiere feiert. Das Original stammt vom irischen Autor Roddy Doyle («Brownbread», 1992); übersetzt hat es Carmen Werner Anthamatten. «Humorvoll, mit schnellen, witzigen Dialogen und einem hohen Rhythmus», verrät Hermann Anthamatten in eben solchen Rhythmen. Da

müsse die Chemie im Team stimmen, zumal sechs von den zwölf Mitwirkenden erstmals auf der Bühne stehen. Zum Stück: Drei junge Iren entführen einen Bischof. Dieser entpuppt sich als Amerikaner und alsbald greifen gar amerikanische Marines und noch ganz andere ein. Zur Premiere: Mit Irish Stew, Champagner und anderen Köstlichkeiten kann das Premierenpublikum Nachsitzen und gemeinsam mit dem Freien Theater Oberwallis den Jahresübergang feiern. Weitere Aufführungen: 6./7./8./11./14./15. Jan. 05; jeweils 20.30 Uhr im alten Werkhof in Brig. sa

www.freiestheater.ch



FOTO: ANDREAS FRUTIG

Die Leitung der Coop Verkaufsregion Bern bedankt sich für die sich auf ein begeisterndes Jahr 2005.

Ereignisreiches Jahr 2004

Die Coop Verkaufsregion Bern erlebte ein spannendes und vielseitiges 2004.

Zahlreiche Modernisierungen, ein Neubau und eine sich verändernde Konsumentenstimmung prägten das Jahr 2004 der Coop Verkaufsregion Bern. Die Verkaufsstellen Ittigen, Aarberg, Bethlehem, Brig und Steffisburg u.a. wurden erfolgreich für unsere Kunden umgebaut. Daneben konnte mit der Eröffnung der neuen Verkaufsstelle Strättligen Markt das Flaggschiff in Thun den Konsumenten zeitgerecht auf das Weihnachts-

geschäft übergeben werden. Im Bereich unserer Sponsoringauftritte haben wir nicht nur Grossanlässe wie das Musical «Anatevka» der Thuner Seespiele, das Beach Volleyball-Finale in Bern oder die Ski-Weltcuprennen in Adelboden unterstützt, sondern auch zahlreiche Vereine, Organisationen und Institutionen konnten auf ein Engagement von Coop zählen. Mit der Eröffnung des Wankdorf Center am 24. August 2005 wird der erste Coop